

Obras de teatro, interpretaciones musicales, danza rítmica, jazz lírico, espectáculo de sombras y de Hologramas, son parte de las actividades que desarrollará el Consejo estudiantil de la Unidad educativa Santa Luisa de Marillac de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, durante el evento denominado “Talento sin fronteras”.

A esta actividad se han sumado varias instituciones educativas, entre ellas Cristóbal Colón, San José la Salle, José Domingo de Santistevan, Domingo Comín, La Providencia, Liceo Naval, ANAI y Jean Piaget; “el objetivo es unirnos a través de una sola actividad, el arte”; señaló Ámbar Camba, Presidenta del Consejo estudiantil.

El evento se enmarca dentro del cierre del Mes de las artes y se desarrollará este jueves 31 de agosto de 2017, a las 9H00 en las instalaciones de la Unidad educativa (AV. del Ejército y Piedrahita)